

2024-10-21

¡PRD revive! Aprueban su registro como partido local en CDMX

Autor: Cecilia Nava

Género: Nota Informativa

<https://oncenoticias.digital/valle-de-mexico/prd-revive-aprueban-su-registro-como-partido-local-en-cdmx/403389/>

El IECM informó que el PRD tendrá un plazo de 60 días para llevar a cabo la renovación de sus órganos directivos y modificar sus documentos básicos y reglamentos.

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) logró el registro en la capital del país, así lo aprobó el Consejo General del Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM).

Cabe recordar que, el pasado 19 de septiembre, el Instituto Nacional Electoral (INE) declaró la pérdida del registro del PRD Nacional.

Sonia Pérez Pérez, Consejera del IECM, informó que el PRD tendrá un plazo de 60 días, para que lleve a cabo la renovación de sus órganos directivos y modifique sus documentos básicos y reglamentos.

"El día 20 de septiembre el PRD en la CDMX ingresó al IECM la solicitud de registro como partido local, al haber alcanzado el umbral legal del 3 por ciento de la votación válida emitida en esta ciudad", escribió a través de sus redes sociales.

El día de hoy el Consejo General del @iecm aprobó el registro del partido político local Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México. Te explico en qué consistió, abro hilo :

El IECM informó que para las diputaciones de mayoría relativa, la votación válida emitida el pasado 2 de junio fue de 5, 348, 581 sufragios, de los cuales el PRD obtuvo el 3.73%; mientras que para Alcaldías y concejalías, el total fue de 5, 364, 311, 4.05%. para el instituto político.

Por otro lado, el Consejo General reconoció a Nora del Carmen Bárbara Arias Contreras como la presidenta del partido, cargo que ya venía desempeñando, y a Guillermo Domínguez Barrón como secretario general.

Arias, agradeció a la militancia perredista por mantenerse leal, firme y generosa.

"El IECM nos aprobó por unanimidad la procedencia del registro del PRD Ciudad de México. Asumo con gran responsabilidad la tarea de encabezar esta nueva etapa; el PRD brilla con luz propia", publicó en su cuenta X, tras la aprobación del Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México.

El @iecm nos aprobó por UNANIMIDAD la procedencia del registro del PRD Ciudad de México; GRACIAS a toda nuestra militancia que se ha mantenido leal, firme y generosa. Asumo con gran responsabilidad la tarea de encabezar esta nueva etapa; el #PRD brilla con luz propia

El senador del Sol Azteca Miguel Ángel Mancera, calificó dicha resolución como un esfuerzo de quienes siempre han creído y apoyado al PRD.

"Mucho éxito a Nora Arias y a las y los compañeros", mencionó en redes sociales.

Importante resolución la del @iecm que aprobó, por unanimidad, la procedencia del registro del Partido de la Revolución Democrática en #CDMX. Ello consolida un esfuerzo de quienes siempre han creído y apoyado al

PRD. Mucho éxito a @AriasNora y a las y los compañeros. #mm